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Kleine Anfrage

Flächennutzungsplan

1. Wie ist der Gültigkeitsstand des Flächennutzungsplans?

2. Inwieweit sind oder werden die Veränderungen im Rahmen des
Flughafenausbaues 
(Ffm), des geplanten neuen ICE-Bahnhofes und der geplanten
Umgehungsstraßen und Neubau von Bundes- und Landesstraßen berücksichtigt?
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